

„Zwiebel“ 21.03.2013

■ Gartenfreunde Seracher Heide e.V. ■

## Rückschnitt von alten Obstbäumen

„Aus Alt mach Jung mit Mut zum harten Schnitt“!

Unter diesem Motto hat der Fachwart vom Obst- und Gartenbauverein, den interessierten Vereinsmitgliedern und Gästen in der Gar-

tenanlage Seracher Heide e.V., sehr eindrucksvoll und mit hohem Sachverstand erläutert und gezeigt, wie ein wichtiger und richtiger Baumschnitt an fast 50-jährigen Obstbäumen auszusehen hat. Das Ergebnis kann sich sehen lassen.



So sollte ein richtig geschnittener Baum aussehen.

**Jahrzehntelanger Baum(ver)schnitt, ohne ein Ende !**

***Frage: Welches Fachwissen oder gar Können ist dafür erforderlich und was, ‚kann sich da sehen lassen‘ ?***



***Etwas anders:***

**Ein von mir vom ‚Altwürttemberger‘ auf Oeschberg-Palmer umgestellter Boskoop, nach Schnitt**

Zusammengestellt: Im Februar 2015

Rudolf Thaler